
RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 22 de setiembre del 2022.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Cecilia Martínez:  informó sobre las 

bondades de los Centros CAIF en Uruguay, brindando atención alimenticia a niños 

de 0 a 3 años de edad, con equipos técnicos de psicólogos, trabajadores sociales, 

psicomotricistas y educadoras. Denunció que el actual gobierno eliminó los 

incentivos para los trabajadores que estudian para profesionalizarse, que se eliminó 

los criterios para mantener a los equipos educativos, que no se reconoce el pago de 

la antigüedad y no se reconoce el pago de las mejoras salariales para los 

educadores que terminan los estudios profesionales.  

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: se refirió a las elecciones de jóvenes 

del Partido Colorado, una instancia que en Tacuarembó viene siendo coordinada por 

el suplente de Edil Matías Guillama, habiendo entusiasmo y compromiso. En otro 

orden, hizo llegar a la Intendencia de Tacuarembó, un reclamo de vecinos residentes 

en la calle Periodista Castro, entre 18 de Julio hasta la zona de las viviendas T15, 

quienes solicitan mejoras en la calidad del alumbrado público.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Agustín Da Cunha: realizó un análisis de 

la macro economía del país con el objetivo de hacer entender cuáles son las 

razones que ostentan las organizaciones sociales, para instaurar una suerte de 

descontento generalizado que parecen tener. Sostuvo que nuestra economía marca 

una inflación que supera los nueve puntos de Producto Interno y un déficit fiscal del 

5%. Confirmó que las metas son la baja del déficit fiscal al 3,6% del PBI, y una 

inflación de 8,5%.  

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: hizo referencia al siniestro 

de tránsito fatal en la calle Remigio Lamas, que involucró a tres personas, donde 

una de ellas falleció. Sostuvo que dicha arteria vial es de las más transitadas, pues 

es una de las vías de acceso rápida al hospital para quien ingresa desde la Avenida 

Pablo Ríos. Es una calle de doble vía con falta de alumbrado público, con poca 

visibilidad y algunos tramos de veredas se encuentran en estado de abandono, 

solicitando al intendente que se haga eco del reclamo. Por otra parte, se refirió a la 

Semana Internacional de las Personas Sordas.  



Suplente de Edil del Partido Nacional, Alba Rodríguez: celebró como cada mes 

de setiembre “El Mes de la Biblia”. Recordó que en todo el mundo los católicos, 

protestantes, evangélicos y pentecostales, recuerdan este mes y en todas las 

naciones el libro más difundido en el planeta en toda la historia de la humanidad. 

Manifestó que la Biblia no es cualquier texto, pues contiene un peso histórico 

fundacional.  

Suplente de Edil de Cabildo Abierto: Carlos Dos Santos: presentó una misiva de 

un grupo de vecinos del Barrio Montevideo, reiterando la solicitud de colocación de 

alumbrado público en la calle Claudio Viera, desde Joaquín Suárez hasta la calle 

220, y desde Claudio Viera por Odalis Sosa hasta la calle Maestro Julio Castro, 

pedido que fue presentado hace dos meses, pero que permanece incambiada. 

También solicitó la colocación de alumbrado público desde la calle Joaquín Suárez 

desde Avda. Oribe hasta Maestro Julio Castro.  

Edil del Partido Nacional, Marcelo Albernaz: recibió una inquietud de los vecinos 

residentes en los barrios Progreso y La Palma, referida a la preocupación existente 

por la alta velocidad en la cual se circula por la calle Remigio Lamas, entre la 

Rambla del Sandú y la vía férrea. Recordó que en el año 2019 se recolectaron casi 

50 firmas de vecinos, solicitando la construcción de por lo menos dos lomadas que 

ayudaran a disminuir la velocidad en esa zona, pero tampoco hubo respuesta, 

reiterando el pedido a la Dirección de Tránsito de la Intendencia.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Abel Ritzel: informó que la Comisión de 

Salud viajó el 13 de setiembre a la ciudad de Artigas para visitar Casa Abierta, que 

trabaja en internación y recuperación por adicciones a las bebidas alcohólicas  y 

estupefacientes, siendo recibidos por las autoridades del centro, resaltando el aporte 

y colaboración que realizan varias instituciones, entre ellas ASSE, el Ministerio de 

Desarrollo Social, el Ministerio del Interior y la Intendencia de Artigas.   


